
補聴器の助成

生活保

護利用者に、

夏の暑さの

エアコン利用代を加算す

るよう国に求める意見書が採択

されました。

流政会も賛同者として、一緒

に提案されました。

夏
季
加
算

今
年
４
月
か
ら
防
災

計
画
が
変
更
に
な
り
ま

し
た
。

そ
れ
ま
で
避
難
者
数

を
２
万
５
千
人
か
ら
、

１
万
人
と
し
て
６
割
も

削
減
し
ま
し
た
。
そ
の

理
由
は
耐
震
化
率
（
93

％
）
が
向
上
し
、
家
が

倒
壊
し
な
い
の
で
避
難

者
数
が
少
な
く
な

る
と
の
こ
と
で
す
。

し
か
し
、
倒
壊

を
免
れ
て
も
家
の

中
は
、
家
具
が
転

倒
し
、
停
電
、
断

水
の
被
害
に
よ
り
、

避
難
所
に
避
難
す

る
こ
と
が
想
定
さ

れ
ま
す
。
更
に
、

災
害
備
蓄
量
も
検

討
す
る
と
の
こ

と
で
す
。

ま
た
、
被
害

想
定
を
「
震
度

６
弱
」
と
し
て
い
ま
す

が
、
「
震
度
７
」
を
想

定
し
て
備
え
を
す
べ
き

と
指
摘
し
ま
し
た
。

「
紙
の
保
険
証
が
廃

止
に
な
る
と
い
う
け
ど
、

ど
う
な
る
の
？
」
と
の

不
安
の
声
が
寄
せ
ら
れ

て
い
ま
す
。

マ
イ
ナ
保
険
証
で
の

ト
ラ
ブ
ル
は
８
７
０
０

医
療
機
関
で
６
割
と
現

在
も
続
い
て
い
ま
す
。

こ
れ
ま
で
の
市
の
経

費
は
12
億
円
も
か
か
り
、

国
負
担
は
５
億
円
で
市

の
負
担
は
７
億
円
に
な

り
ま
す
。

そ
も
そ
も
マ
イ
ナ
カ
ー

ド
は
任
意
で
、
市
民
の

４
人
に
１
人
は
持
っ
て

い
ま
せ
ん
。

自
治
会
館
が
築
50
年

に
も
な
っ
て
、
建
替
え

の
検
討
…
と
の
声
が
あ

り
ま
す
。

し
か
し
、
資
材
高
騰

に
よ
り
積
立
金
で
は
、

厳
し
い
の
で
市
の
補
助

増
額
を
求
め
ま
し
た
。
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ニュース
日本共産党流山
東 部 後 援 会

６
月
議
会
の
一
般
質
問

２度にわたって公立幼稚園を残し

てほしい、との陳情書が採択されま

した。今まで最高の数のパブリック

コメントがあり、陳情署名が3000筆

も寄せられました。

市長も議会最終日に「重く

受けとめて、熟慮する」

と答えざるを得ません

でした。

本
会
議
で
討
論
す
る

高
橋
あ
き
ら
市
議

避
難
者
数
を
６
割
削
減

紙
の
保
険
証
を
残
し
て

自
治
会
館
の
老
朽
化
対
策

補聴器の購入助成を求める請

願が全会一致で採択されました。

この半年間で237自治体と1.5倍

に増えています。

難聴は認知症の一番の危険因

子です。１人５万円で100人と

しても、わずか500万円の予算

で可能です。

公立幼稚園残して…

日本共産党の日

本経済再生プラ

ンのお話しです。

日本経済を立て直す

大門みきし(前参議院議員)

8/4(日)14:00～
県民プラザ(３階大研修室)



６
月
議
会
で
「
南
流

山
駅
周
辺
地
区
ま
ち

な
み
づ
く
り
条
例
」

が
採
択
さ
れ
ま
し
た
。

南
流
山
駅
周
辺
は

「
南
の
玄
関
口
」
と

し
て
閑
静
な
住
宅
地

に
、
東
京
ド
ー
ム
約

３
個
分
の
商
業
・
事

業
系
の
“
賑
や
か
さ
”

が
、
地
域
住
民
の
真

の
願
い
で
し
ょ
う
か
。

業
者
に
減
税
で
開

発
を
誘
導
す
る
こ
と

で
、
下
階
は
商
業
施

設
で
上
階
は
高
層
マ

ン
シ
ョ
ン

に
な
る
可

能
性
も
あ

り
ま
す
。

こ
の
地
域

は
や
っ
と

小
・
中
学
校
の
移
設

が
終
了
し
た
ば
か
り

な
の
に
、
更
な
る
人

口
増
加
に
な
り
ま
す
。

ま
た
、
地

価
の
上
昇
に

よ
っ
て
、
重

い
課
税
や
賃

料
の
値
上
げ

に
も
つ
な
が

る
と
し
て
、

日
本
共
産
党

市
議
団
は
反

対
し
ま
し
た
。

7/ 7に行わ
れた都知事選

で、蓮舫さんを応援しま
したが、残念な結果でし

た。
YouTubeで流される演説

動画を視聴して、政策の内容と訴え
る姿は素晴らしい候補者でした。

TVでも政策論戦や討論
会も行われない、ステル

ス選挙でした。
心ある市民が、3000人、

700ヶ所以上の駅で、１
人宣伝を展開しました。

いても立ってもいられない市民の行
動が、必ず変化を起こすでしょう。

「
関
心
領
域
」

映画
紹介

残念～(-_-;)

要望・改善点をお寄せください。

監
督

ジ
ョ
ナ
サ
ン
・
グ
レ
イ
ザ
ー

出
演

ク
リ
ス
テ
ィ
ア
ン
・
フ
リ
ー
デ
ル
／

ザ
ン
ド
ラ
・
ヒ
ュ
ラ
ー

他

ア
メ
リ
カ
・

イ
ギ
リ
ス
・
ポ
ー
ラ
ン
ド

105
分

カ
ラ
ー

２
０
２
３
年

７
／
20
よ
り

柏
キ
ネ
マ

ア
カ
デ
ミ
ー
賞
を
は
じ
め
、
様
々
な
賞
を

獲
得
し
た
話
題
の
作
品
。
皆
さ
ん
ポ
ー
ラ
ン

ド
の
ア
ウ
シ
ュ
ビ
ッ
ツ
収
容
所
を
訪
問
し
た

こ
と
は
あ
る
で
し
ょ
う
か
？

今
は
静
か
に

そ
の
歴
史
を
語
る
記
念
館
で
す
が
、
当
時
そ

の
隣
に
は
管
理
す
る
ナ
チ
ス
の
将
校
一
家
の

家
庭
が
あ
り
ま
し
た
。
壁
一
つ
隔
て
た
向
こ

う
に
は
、
食
べ
る
物
も
与
え
ら
れ
ず
、
命
の

価
値
が
虫
ほ
ど
に
し
か
扱
わ
れ
な
い
地
獄
と
、

そ
の
価
値
を
認
め
ら
れ
ず
に
焼
却
さ
れ
る
煙

が
上
る
世
界
で
し
た
。

い
か
に
し
て
人
間
は
命
の
極
限
を
背
に
し

て
、
何
不
自
由
無
く
幸
せ
で
平
和
の
暮
ら
し

を
す
る
こ
と
が
で
き
る
の
で
し
ょ
う
？

平

穏
な
暮
ら
し
が
で
き
る
彼
等
は
異
常
で
し
ょ

う
か
？

も
し
あ
な
た
の
家
の
隣
か
ら
、
子

ど
も
の
泣
き
声
が
い
つ
も
聞
こ
え
て
き
た
ら

ど
う
し
ま
す
か
？

無
関
心
で
い
ら
れ
ま
す

か
？
（
映
画
プ
ロ
デ
ュ
ー
サ
ー

北
村
真
平
）

カ
ー
ブ
ミ
ラ
ー
修
復

（
野
々
下
＆
前
ヶ
崎
）

怪獣公園トイ
レのカギ修復

道路の修繕
（特別支援
学校～東電
変電所）

ス
ッ
キ
リ
・
夏
草
伐
採

東部中の裏 つつじ園前

本州団地先まほろばの里付近

東部公民館
ネット修復

ロピア前
再修繕

ゴミ看板
の修復

（野々下）

木谷工業前交差点の改良実現

次は信号機の設置を

木谷工業前交差

点の改良工事が７

月に完了します。

７年の歳月がか

かりましたが、安

全な交差点へ大き

く前進し

ました。

斜めに

交差する

道路で、

利用する車が危険

でした。

地域の住民や事

業者と一緒になり、

署名や市に交渉し、

議会でも何度も取

り上げてきました。

信号機の設置は

県の事業ですので、

引続き求めてい

きます。
ガードレール

２ヶ所修復（前ヶ崎）

R


